

[Accueil](#)[Revenir à l'accueil](#)[Collection](#)[La correspondance croisée entre François Guizot et Dorothée de Lieven : 1836-1856](#)[Collection](#)[1837-1839 : Vacances gouvernementales](#)[Collection](#)[1839 : De la Chambre à l'Ambassade](#)[Collection](#)[1839 \(1er juin - 5 octobre \) Item](#)[231. Baden, Samedi 3 août 1839, Dorothée de Lieven à François Guizot](#)

231. Baden, Samedi 3 août 1839, Dorothée de Lieven à François Guizot

Auteurs : Benckendorf, Dorothée de (1785?-1857)

Les folios

En passant la souris sur une vignette, le titre de l'image apparaît.

4 Fichier(s)

Les mots clés

[Affaire d'Orient](#), [Enfants \(Benckendorff\)](#), [Finances \(Dorothée\)](#), [Réseau social et politique](#), [Vie domestique \(Dorothée\)](#)

Relations entre les lettres

Collection 1839 (1er juin - 5 octobre)

Ce document est une réponse à :

[230. Val-Richer, Mardi 30 juillet 1839, François Guizot à Dorothée de Lieven](#) □

[Afficher la visualisation des relations de la notice.](#)

Présentation

Date 1839-08-03

Genre Correspondance

Editeur de la fiche Marie Dupond & Association François Guizot, projet EMAN (Thalim, CNRS-ENS-Sorbonne nouvelle)

Publication Lettres de François Guizot et de la princesse de Lieven (1836-1846), préface de Jean Schlumberger, Paris, Mercure de France, 1963-1964, vol. 1, n°252/264

Information générales

Langue Français

Cote 628, AN : 163 MI 42 AP Papiers Guizot Bobine Opérateur 3

Nature du documentLettre autographe
Supportcopie numérisée de microfilm
Localisation du documentArchives Nationales (Paris)
Transcription
231. Baden Samedi le 3 août 1839

Il me semble que vos nouvelles d'Orient ne se confirment pas. Je voudrais bien savoir le vrai de l'affaire du Capitaine Pacha. Dites-moi ce que vous saurez, mais il faut que cela vienne de source. Nous avons envoyé un complémentaire au nouveau Sultan, un comte Rzvonsky, que je connais beaucoup. Je le faisais venir le soir chez moi quand j'habitais Czarkoislo il me divertissait en débitant bien des mensonges, des contes de revenants surtout. Il pourra rapporter bien des contes sur l'Orient. Ibrahim poursuit ses triomphes. Des lettres de Constantinople du 20 annoncent sa marche sur Koniah, que va faire le divan ? à qui demandera-t-il secours ? Voici que la confusion commence. un courrier arrivé à Darmstadt porte le consentement de l'Empereur au mariage. On y enverra une ambassade pour la demande formelle. On continue en Allemagne à exprimer le plus grand étonnement de ce choix. La princesse Meschersky va rester à Bade, j'en suis bien aise ; c'est une ressource lorsqu'il n'y a pas mieux.

5 heures.

Quelle lettre que ce N°230 et combien de fois je vais la relire ! Que je vous en remercie ! Je viens de recevoir une lettre de Bulwer de Paris, il me dit que Khosrew Pacha le présent grand vizir est le seul homme habile et ferme en Turquie, qu'il est fort dévoué à la famille du Sultan mais qu'il pourrait bien la vendre aussi si on le payait cher. Méhémet Ali demande le renvoi du grand Vizir et l'hérédité de son gouvernement en Syrie, Egypte et ce troisième nom indéchiffrable. Bulwer croit à la nomination de l'Égyptien. Il connaît bien tout cela il y a été longtemps. Le Sultan actuel is devoted to the ladies, a black dwarf and 2 monkeys. The Dwarf being the prime favorite.

Bulwer a écrit à Paul mais il n'a pas eu de réponse, et craint qu'il n'en aura pas. Vous dirai-je ce que je pense ? Si notre consul à Londres a raison, Paul en reviendra, et ce n'est que pour cela que j'aurai quelque plaisir a est accroissement inattendu de fortune. Au reste je n'y compte pas du tout et je fais tous mes calculs sur les lois russes. Il faut que je voie moi-même l'hôtel de la rue Bellechasse. Si je ne me trompe il est rebâti à neuf on n'y a pas habité encore, il y aurait du danger peut-être, je serai à Paris au commencement de septembre au plus tard et je choisirai. J'ai écrit pour l'appartement de Jennison. Je n'ai pas de réponse Adieu. Adieu, bien tendrement.

Citer cette page

Benckendorf, Dorothée de (1785?-1857), 231. Baden, Samedi 3 août 1839,
Dorothée de Lieven à François Guizot, 1839-08-03

Marie Dupond & Association François Guizot, projet EMAN (Thalim, CNRS-ENS-Sorbonne nouvelle)

Consulté le 01/01/2026 sur la plate-forme EMAN :
<https://eman-archives.org/Guizot-Lieven/items/show/1780>

Informations éditoriales

Date précise de la lettreSamedi 3 août 1839

DestinataireGuizot, François (1787-1874)

Lieu de destinationVal-Richer

DroitsMarie Dupond & Association François Guizot, projet EMAN (Thalim, CNRS-ENS-Sorbonne nouvelle). Licence Creative Commons Attribution - Partage à l'Identique 3.0.

Lieu de rédactionBade (Allemagne)

Notice créée par [Marie Dupond](#) Notice créée le 24/03/2020 Dernière modification le 18/01/2024

à une
épope.
Iribit,
les ors,
peut être.
une 2^e
à chouïa;
à l'heure
dinner

231/ Madan Janvar le 3 aout 1859

il va meubler par un conseiller d'État
qui confirmeront par le monogramme
bien savoir le vrai de l'affaire du
Capitaine Packa. Il est aussi en
peu vous faire mais il faut que
ce n'est pas de souci. Nous avons
envoyé un télégramme au
gouvernement des
monarques Sultans, les frères
Bawourly, qui connaît beaucoup
si l'affaire voici le roi de
un grand; habite à (ranko) il
il va déterminer ce qu'il faut bien
des messagers, des couriers de renvoi
tout. il pourra rapporter bien
des courriers sur l'orient.

Borakini poursuit ses triangulations
de lettres de son état-major de
20 avertissement la marche sur
Koniak. Je vais faire le dire
à nos deux dernières t. il nous
voit que la compagnie connue.

un fourrier armé à Darentadt
après le consentement de l'empereur
au mariage. On y enverra une
ambassade pour la délivrance
formelle. on continuera un
alliance que s'opposeraient
plus grandement deux
choix.

La principale difficulté va étre
à Dardes, j'ye suis bien assuré; c'est
une rossorée longue il n'y a pas
vingt.

5 heures . Quelle lettre j'en
ai écrite à Dardes, je suis presque
la relire! que je vous en reparlerai!
je veux dire recevoir une lettre
de Bulwer de Saxe. il m'a dit
que l'heure bache (apres midi)
vers 14h30 soit bonne habile et
ferme au Turquie. je n'ai pas fait
droit à la famille du Sultan
mais je n'aurais pas la

vraie
Nécessité
de faire
enfin
et au
Détaché
il convient
il long
si devait
Dwarf
Dwarf
Dwarf
Dwarf
Dwarf
is a p...
qui il a
Voir à
l'ordre
au 1er
ela que
à reb
fortuné
par d...
calme

ment
s & Pleyben,
era une
découverte
une au
accident
et deux
é, un autre
a réservé
il n'y a pas
de grecs
tous pour
un romain!
est le
il n'y a
c'est que
habile et
tut tout
Sultan
mais la

mais aussi si on le payait des
Richesses des demandes entre
de grand vain et l'heredité,
impérial en Syrie, Egypte
et en Tunisie son indépendance
n'a fait à la domination de l'Egypte.
il connaît bien tout cela il ya
il y a toujours. Le Sultan actuel
est dévoté à son Saad, a black
Dwarf, and 2 monkeys. The
Dwarf being the Prince favorite.
Malheureusement à Saint Jean
il n'a pas eu d'enfants, il n'a pas
peut-être d'autre.

Votre docteur, suffisamment? Il doit
comme à Londres, a raison, said
au revendeur. Chez lui je parle
de peu d'aurai quelques plaintes
à un accouplement intime et
fortuné. Il n'y a pas
pas de tout, mais faire tout, pas
calme, une longue rafraîchissement.

231/ 1

Il faut que vous me donnez
l'ordre de la Van Hollenchaef.
Si je ne me trompe il est relativement
que ce n'y a pas habité longtemps
il y aurait des dangers considérables.
J'aurais bien au contraire à faire
que le capitaine Codd et je choisisse
j'ai écrit pour l'apprécier à plusieurs
j'ai pris de résumé
adieu, adieu, bien tendrement

il me
me n'a
bien sa
l'appelle
que va
tela ou
merry
would
Or son
j'esp
me p
il me
des cou
nenton
des co
Ibrah
dr. les
Lo et
Kone
à pa
vous